

BELGIQUE-BURKINA FASO

Un homme est un homme

de René Georges avec la collaboration d'Olivier Coyette
mis en scène par René Georges et Salifou Kientega

avec Afazali Dewaele, Ansou Diedhiou, Charles Wattara



Les témoignages d'immigrés africains dans nos sociétés « modernes » font de cette pièce le miroir d'une réalité encore trop méconnue. Ces hommes ont-ils encore le droit aujourd'hui de porter leur nom, leur passé, leur avenir quand ils arrivent en Europe ? Ils portent le mot « migrant » comme collé à leur peau à défaut d'un réel passeport, tel un masque tragique...

Jeudi 12 décembre 2013, 21h

Théâtre de verdure de l'Alliance franco-sénégalaise

Compagnie XK Theater Group

Belgique : René Georges (Directeur artistique)
Rue du Centenaire 18
5170 Pronfondville (Belgique)
info@xktheatergroup.be
Tél.: +32(0)81 22 57 93 / +32(0)488 285 024

Burkina Faso : 01 BP 6713 Ouagadougou 01

info@xktheatergroup.be

Tél. : (+226) 76 51 06 05

<http://www.unhommeestunhomme.com>

En co-production avec le Théâtre de Poche, en partenariat avec l'ABSL Comme un lundi, le C.N.A (Cinéma Numérique Ambulant Sénégal), Africulturban (Pikine, Sénégal), l'Compagnie théâtrale La Colombe (Ouagadougou, Burkina Faso), avec l'appui de la Délégation Wallonie-Bruxelles, du Bureau International Jeunesse, la Commission Internationale du théâtre francophone, l'Organisation Internationale de la Francophonie, avec le soutien du Carrefour Internationale de Théâtre de Ouagadougou (CITO).